



# 登校開始から1ヶ月過ぎました！

登校や授業が始まって約1ヶ月が過ぎました。本来なら4月が終わり、今からゴールデンウィーク！というところでしょうか・・・。中学校の授業やシステムに慣れるのにわずかこの1ヶ月しかなかったのにも関わらず、皆、とてもよく頑張っていると思います。身体もついていくのにしんどかったはず・・・でも、ほとんどの人が欠席をせず、毎日元気に登校していましたね。

学級目標や係を決めたりするクラスの活動、そして授業内の活動・・・などの活動でも積極的に手を挙げて意見する人が多く、これからさまざまな行事もエネルギーあふれる学年になりそうだなど学年の先生方も期待しています！

さて、評議員の活躍もあり各クラス素敵な学級目標が決定しました。

1組「友・愛・勇気 150パーセント」

2組「友達と協力し全力でがんばる」

3組「ハッピーセット」

4組「3つのドを守ろう」

学級目標は、皆が守る「約束」ではなく、クラスの1年間の「軸」になるものです。できていないときに振り返るための目標ではなく、それぞれのクラスが目標とした上記の言葉を毎日確認し、皆で1年後この言葉の通りになっていることが大切です。ですから、人によってこの目標を達成するスピードも違ってもいいと思います。ペースが遅くてもいいので、毎日大切にして少しずつ目標に近づいていってください。ただし一つだけ・・・「頑張っている人の邪魔をしないこと」。それだけは守ってください。今日の道徳で、「『どーセ無理』という言葉をなくそう！」という話を聞きましたね。「この目標を1年後に達成するのなんかどーセ無理やん！」という言葉はやめましょう。



学級目標を決めている様子

## 第1回定期テストが行われます！

第1回定期テストが7月14日(火)15日(水)に行われます。約2週間後です。テスト計画表や範囲表が、明日に配布されますが、今まで授業で行った中身が全てです。ノートやプリントをよく見て授業を思い出しながら学習をすることが大切です。また、わからぬところは必ず教科担当の先生に質問にいきましょう。(テスト前に放課後学習会や土曜学習会があるので利用してください。)

保護者の皆様へ

授業がスタートして約1ヶ月が経ちました。毎日、お子様を支えていただきありがとうございます。今月末には三者懇談が行われます。例年ですと、4月末から家庭訪問がありましたがあが、本年度は実施できませんでした。短時間ではありますが、保護者の方とじっくりお話しできればと思っております。ご足労をおかけしますが、よろしくお願ひします。

文責：1年主任天谷千恵